
本日中間テスト終了後、PTA生徒会懇談会が行われました。 

生徒会４役と PTA役員の方々、生徒会担当教諭３人、校長、教頭で懇談会を持ちました。 

懇談会は、気さくな PTA会長さんの話から始まり終始和やかで意見の出やすい雰囲気の中行われ

ました。 

生徒会からは、次のような要望が出されました。（他にもありましたが３つ紹介します） 

① 「給食の残飯があまりにも多いどうにかならないか」という話から始まり、「もう少し温かくお

いしいおかずにならないのか」など様々な意見が出ました。話し合いの結果、給食に関するア

ンケートを取り PTAから教育委員会に要望することになりました。 

② 「クーラーの真下が寒いのでどうにかしてほしい」に対しては、学校のコロナ予算でサーキュ

レーターの購入を検討することになりました。 

③ 「運動場の中央階段くずれている、北間の木工室前通路がよく滑る、PC 室の椅子が壊れてい

る、本館４階のトイレのすが壊れている・・・」など学校の設備の破損個所や危険個所につい

ていろいろと出ましたが、生徒会が学校危険マップを生徒課が作り、それをもとに学校から教

育委員会に要望していくことになりました。 

 

和やかな雰囲気の中話し合いは進みました      クラブで走るときに足にくる砂利道 

 

 

なぜか滑ってしまう出口（微妙に坂になっています） ひび割れが目立つ中央階段 

 

危険マップを生徒会が作ります 



『心に残った情景』一版多色木版画 現３年生が２年生の時の作品 

 

 

 


